

Pequeño homenaje a Leonard Cohen (1934-2016)

Sebastián Gámez Millán

Muerte y resurrección (1934-2016)

I

Me entero por whatsapp de que Leonard Cohen ha muerto.

“Lástima que personas como él mueran”,
me escribe un amigo al tiempo
que me envía “So Long, Marianne”.

“Ya no eres más que polvo,
pero polvo enamorado”,
me escribe otro amigo.

Sí, pero polvo enamorado
que todavía arde en nosotros
mientras escuchamos sus hipnóticos susurros.

Suzanne

II

Delicadamente brota un hilo de voz que casi roza el silencio, una voz que no
canta

Pequeño homenaje a Leonard Cohen de Sebastián Gámez

sino que más bien susurra, como si hubiera descubierto que esta es la forma más adecuada de dirigirnos a los seres amados.

La poesía

III

Nadie sabe de dónde viene la poesía,
aparece y desaparece de súbito;
arremete contra los límites del lenguaje
y a veces sacude y resquebraja la costra
de la moral del tiempo
y abre de nuevo el telón de la historia.

“La poesía procede de un lugar
que nadie domina ni nadie conquista”-
Siempre se va sin despedirse
y siempre está por venir.